

Klasse 9b bei der Volksbank Viersen

Im Rahmen des Politikunterrichts besuchte die Klasse 9b am 15. März die Volksbank Viersen, um dort Informationen über die Rolle der Genossenschaftsbanken im deutschen Bankensystem und über die Aufgaben und Geschäftsfelder der VoBa Viersen zu sammeln.

Im Seminarraum der Hauptgeschäftsstelle Dülken wurden die Schüler von den Mitarbeitern Frau Klöppels und Herrn Genfeld kundig durch die Themenfelder geführt, eine sinnvolle Ergänzung des Unterrichts und eine Abwechslung an einem außerschulischen Lernort. Die jungen Referenten berichteten auch aus ihrer eigenen Erfahrung über die Ausbildungsmöglichkeiten für Abiturienten.

Seit Beginn des laufenden Schulhalbjahres besteht zwischen der Volksbank Viersen und dem Erasmus-von-Rotterdam-Gymnasium ein Kooperationsvertrag, der durch solche Kontakte mit Leben gefüllt wird.

Klaus Derks

